

**Oberbürgermeister
Otto Ruppner**

1. Oktober 2025

Herzliche Einladung zur Einweihung des Stadions im Sport- und Freizeitzentrum Leinfelden

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Herbst 2024 wurde mit der Sanierung des Stadions im Sport- und Freizeitzentrum Leinfelden begonnen. Nach einigen Überraschungen, die aber alle gelöst werden konnten, können wir nun auf ein modernes Stadion blicken.

Es wurde nicht nur der Gummibelag auf der Tartanbahn erneuert, auch die nicht mehr standsicheren Flutlichtmasten wurden ausgetauscht. Darüber hinaus bietet die neue Reckanlage (für Calisthenics) und die elektronische Zeitmessanlage zeitgemäße Trainingsmöglichkeiten, wodurch die Voraussetzungen für ein sportwissenschaftlich fundiertes Training geschaffen sind.

Nach dieser grundlegenden Sanierung möchten wir das fertige Stadion einweihen und laden Sie dazu herzlich ein:

Samstag, den 25. Oktober 2025
Beginn um 12 Uhr

Nach dem offiziellen Teil können Sie gerne an der Ehrenrunde auf der neuen Tartanbahn teilnehmen und auch die neue Calisthenics-Anlage testen.

Spenden für Kaffee und „Stadionkuchen“ leiten wir gerne an „Hand in Hand - Initiative zur Förderung des Kinder- und Jugendhospiz Stuttgart e. V.“ weiter, da der Spendenlauf in diesem Jahr leider auch von der Schließung des Stadions betroffen war.

Wir freuen uns auf eine Einweihung, an der nicht nur Sportbegeisterte und Ehrengäste dabei sein können. Das Stadion steht an diesem Nachmittag allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung.

Freundliche Grüße
Ihr

